



Ministro de Agricultura de España pide a la Unión Europea blindarse ante aranceles

Description

(Madrid) España fijó hoy su postura de rechazo a la anunciada imposición de aranceles por parte de Estados Unidos, al tiempo que pidió a la Unión Europea (UE) a adoptar medidas firmes.

En un aparte con periodistas durante un desayuno informativo de Europa Press, el ministro de Agricultura, Pesca y Alimentación, Luis Planas, subrayó la necesidad de establecer posturas que respondan con “extrema firmeza” a los aranceles a productos agroalimentarios de la administración de Donald Trump.

‘Hay quien habla de recaudación, de creación de mercados nacionales diferentes de las importaciones o simplemente de medidas de coacción (...) crear mercados alternativos en materia agroalimentaria es prácticamente imposible’, sentenció Planas.

Los aranceles acaban perjudicando también al que los impone, desde el punto de vista del coste, de los precios (...), es un elemento de inseguridad absoluta económica; y ya se vio que la interdependencia no funciona como el caso del encarecimiento de los huevos en EEUU como consecuencia de la gripe aviar, argumentó.

Al profundizar en el tema, el titular recalcó que si los intereses de España o de la UE en materia agroalimentaria se vieran afectados, “hay que adoptar inmediatamente medidas con extrema firmeza, también de proporcionalidad y con contundencia”.

‘Lo estamos viendo en las bolsas y en los indicadores económicos. Vivimos en una economía global interconectada y por tanto es muy difícil romper esa cadena de producción, y además afecta a empresas, a hogares y a familias’, puntualizó.

España, en particular, muestra preocupación por la posible incidencia de los aranceles en el aceite de oliva y el vino, dos de sus productos estrellas, por lo cual trabaja para adelantar stock a Estados Unidos, indicó Planas.

‘Estos sectores han adelantado exportaciones en las últimas semanas de forma significativa. Me parece prudente y normal que así se haga’, precisó luego de revelar contactos con el sector agroalimentario.

Aprovechó para ponderar la diversificación y abrir nuevos mercados, ante el anuncio de Trump de aplicar aranceles a productor a partir del 2 de abril.

El Maipo/PL

Date Created

Marzo 2025

www.elmaipo.cl